



家族会通信

9月号

～入居者・家族・栄光園の架け橋に～

かき氷を作って食べました！



☆かき氷レクリエーションを開催しました☆

先日、「かき氷レクリエーション」を開催いたしました。様々な味のシロップをご用意し、自分好みのかき氷を食べていただきました。暑い日が続いてますが、冷たいかき氷は、暑さを忘れさせてくれるひとときとなりました。また、食事摂取量が少ないご利用者様がおかわりを希望される場面もありました。スタッフも交えて楽しいお話をしながら、コミュニケーションの場としても大変好評でした。

☆インフルエンザ、コロナウイルス予防接種希望表、返送のお願い☆

今年度もインフルエンザおよびコロナウイルスの集団感染予防及び重症化抑止の観点から予防接種の希望票を送付させていただいております。ご多忙の折申し訳ありませんが、同意書に希望可否を記載の上、ご返送ください。詳細は別紙ご確認ください。なお、当園でインフルエンザの予防接種を受けたことがない方で、接種を希望される方は予診票もご記入頂きますようお願いいたします。

☆10月4日(土) 淡路栄光園 秋祭りのご案内☆

今年も昨年と同様、「淡路栄光園秋祭り」を開催させていただきます。今年は、模擬店や「168Gelato Caffe」によるジェラード販売、PASONA様による演奏会などを企画し、ご入居様はじめ参加いただいた方々に楽しんで頂こうと秋祭り委員会を中心に準備させて頂いております。当日の様子等は後日「家族会通信」等でお知らせさせていただきたいと思っております。